

## HOCKEY SUR GLACE

D1. Albatros de Brest  
Dernière ligne droite  
avant les play-offs

Sur les quatre rencontres restant à disputer avant les play-offs, les Albatros de Brest joueront les trois prochaines au Rinkla stadium. Ils recevront successivement les clubs de Deuil-Garges samedi, Caen le 13, puis Valence le 20, avant de se rendre à Cergy-Pontoise le 27.

Si le face-à-face entre le leader normand et son dauphin breton concentre déjà tous les regards, les autres rendez-vous sont de la plus haute importance, davantage d'ailleurs pour les adversaires, tous en lutte pour une place dans la première moitié du tableau. Et pour les Finistériens, il y aura comme un parfum de revanche dans l'air.

« Brest et Caen se sont rencontrés quatre fois cette saison. Il y a deux victoires de chaque côté. Il s'agira, cette fois, de marquer le coup psychologiquement car il y a de grandes chances que l'on se retrouve plus tard. Au match aller, Caen a obtenu une victoire convaincante contre nous. Nous étions passés au travers. Depuis, avec l'arrivée d'André (Péloffy), nous avons nettement gagné en stabilité », commente Sébastien Oprandi, le manager brestois.

Les Brestoïses qui n'ont d'ailleurs enregistré que des victoires depuis l'arrivée du coach franco-canadien

chercheront dès samedi à effacer le revers subi le 28 novembre en Val-d'Oise. « Ce sera l'équipe la plus pénalisée (Garges) qui joue un hockey vicieux, contre celle qui l'est le moins (Brest). A l'aller, l'arbitrage avait pourri le match pour des pseudo-fautes. Plusieurs de nos joueurs avaient mal au bras. Nous avons à leur rendre la monnaie de leur pièce », promet le manager brestois.

## Points à gratter

La rencontre en retard de la 15<sup>e</sup> journée contre Valence (11<sup>e</sup>), qui se jouera le 20 mars (à 20 h 40), est a priori la moins délicate à négocier. De là à imaginer que les Lynx, qui viennent de limoger leur entraîneur Sarliève, remplacé par le capitaine Medeiros, feront patte de velours...

La dernière rencontre, à Cergy-Pontoise le 27 mars, les Albatros ne s'attendent pas davantage à une partie de plaisir. Contre Brest, les Jokers chercheront, eux aussi, à gratter quelques points avant l'emballage final.

R. Pn.

Albatros de Brest - Garges, samedi (18 h 40).

## ALEKSEI VOLKOV INDISPONIBLE POUR UN MOIS ?

Le diagnostic définitif concernant la blessure d'Aleksei Volkov, sérieusement touché à l'œil droit lors de l'entraînement jeudi dernier, n'est pas connu avec précision. Le défenseur russe est sorti de l'hôpital lundi soir. La période minimale de son indisponibilité est, pour l'instant, estimée à un mois.

## COURSE SUR ROUTE

## THEIX. « TOUT THEIX COURT », DIMANCHE

Athlé-Theix propose, dimanche matin, la 22<sup>e</sup> édition de « Tout theix court » avec trois courses, dont une entièrement réservée aux féminines. A 9 h 30, Courir au féminin (6,5 km). A 10 h 30, la Gentleman (8 km). A 10 h 30, la Mixte (15 km). Course des jeunes à partir de 9 h 35. Inscriptions et renseignements au 02.97.42.12.16.

## CAUDAN. TRAIL DES CHEMINS DE TRAVERSE, DIMANCHE

La deuxième édition du trail des Chemins de traverse se déroulera dimanche matin sur un parcours pratiquement identique à celui de 2009. Une nouveauté cette année avec une épreuve découverte de 8 km relativement roulante. A 9 h 30, 16 km. A 10 h, 8 km. Inscriptions et renseignements au 02.97.64.72.79.

## BIGNAN. COURSE DE L'AGRICULTURE, DIMANCHE

Relancée l'an passé, la Course de l'agriculture se déroulera dimanche après-midi dans le magnifique parc de Kerguéhennec, à Bignan. A 14 h, course des jeunes. A 15 h 30, Course de l'agriculture (13 km). Inscriptions et renseignements au 06.66.78.94.47.

## BOXE

## CRITÉRIUM NATIONAL CADETS DE BOXE AMATEUR.

## ARGENT ET BRONZE POUR LES AVÉENS

Le week-end dernier à Dijon, s'est déroulé le Critérium national cadets de boxe amateur. Deux des trois boxeurs que présentait l'ES Saint-Avé sont montés sur le podium. Steeven Dialo (+ 80 kg) a décroché la médaille de bronze. Gassan Akaimov (- 63 kg) a, pour sa part, obtenu la médaille d'argent. Il a notamment remporté ses combats face au Normand Curmi et au Provençal Ramdane. L'Avéen a été déclaré battu en finale sur une décision contestée face à Carpin (Ile-de-France). Enfin, Abdul Suliev (- 46 kg) a pris une honorable quatrième place. Ces trois boxeurs sont actuellement en attente d'un stage de détection à l'Insep sur demande des entraîneurs nationaux.

## RUGBY

**ARBITRAGE. CHRISTOPHE BERDOS À VANNES LES 12 ET 13 MARS**  
Christophe Berdos, considéré comme le meilleur arbitre de rugby en France, sera à Vannes les 12 et 13 mars. Il interviendra à partir de 18 h lors de l'entraînement des joueurs du RC Vannes avant d'animer une soirée-débat au club-house à partir de 19 h 30. Samedi, de 9 h à 12 h, il tiendra une réunion avec les arbitres fédéraux et espoirs du comité.

## BASKET-BALL

## Ligue régionale féminine

## Guidel aux portes du bonheur



Debout, de gauche à droite : Fabienne Moal, Maud Kerric, Marina Labbé, Nolwenn Le Franc, Emeline Hubert, Stéphanie Le Pallec. En bas, de gauche à droite : Muriel Brégardis, Anne Kérébel, Sandrine Le Séac'h, Nicolas Riault.

**Après son succès il y a deux semaines sur Langueux, en match avancé de la 19<sup>e</sup> journée, et celui du week-end dernier à Guingamp, l'équipe féminine de La Guidéloise se retrouve leader de sa poule de Ligue régionale et principale favorite pour l'accession en Prénationale.**

A Guidel, le bonheur est parfois simple comme un coup de fil. Et cette saison, le long de la Laïta, c'est toujours l'ex-coéquipière Delphine Kerbel qui annonce les bonnes nouvelles. « Dimanche dernier, j'ai appelé les filles, qui étaient sur la route du retour, après leur victoire à Guingamp. Je leur ai dit que Lan-

gueux, qui jouait au même moment que nous, venait de perdre... Et que nous étions donc leaders du championnat ! Elles étaient folles de joie. »

## Un basket offensif

Sept ans après l'étage départemental, voici en effet les Guidéloises premières d'une poule B de Ligue régionale qui, dans 50 jours, livrera ses dernières confidences, en bas comme en haut de l'échelle. Mais voilà, à quatre journées de la fin, le secret de l'accession semble déjà partiellement dévoilé.

« Nous bénéficions d'un goal-averages positif sur Langueux, notre principal concurrent. Il nous suffit donc de gagner nos quatre prochains matchs pour accrocher la montée »,

explique ainsi Nicolas Riault, l'entraîneur d'un groupe qui, chaque week-end, se voit couvert d'éloges. Car à Guidel, le basket se veut incisif et saisissant. Offensif et percutant. Une frénésie de paniers qui affole d'ailleurs les statistiques. « On marque 70 points chaque soir, et à chaque fois, on nous dit que notre jeu est très plaisant à voir. A domicile, comme à l'extérieur. D'ailleurs, on nous l'a encore dit ce week-end. »

## La parfaite alchimie

Pour expliquer ces résultats, cette première place et ces folles séries (six victoires consécutives à l'aller, sept depuis le 12 décembre), Nicolas Riault pointe évidemment son infanterie expérimentée qui, sur le

carnet de santé, affiche 29 ans de moyenne d'âge. Mais pas seulement. Car l'expérience des Fabienne Moal, Anne Kérébel, Muriel Brégardis, ou Sandrine Le Séac'h se goupille idéalement avec l'élan des plus jeunes, comme Maud Kerric, Stéphanie Le Pallec, Nolwenn Le Franc, Marina Labbé ou encore Emeline Hubert. Neuf joueuses pour un même destin. « La Prénationale, désormais, on y pense, c'est clair », confirme Riault. « Je sais qu'il y a un fossé, mais il n'est pas si énorme que cela. Enfin, nous n'y sommes pas encore. Il reste quatre matchs. Quatre matchs qu'il faut gagner. »

En gros, y'a plus qu'à !

Pierre Bernard

## VOLLEY-BALL

Régionale féminine  
Auray perd son leadership

**TOPS.** Les Guidéloises ont obtenu une victoire sur le fil, dimanche face à Lannion (25-17, 23-25, 19-25, 26-24, 15-9). Mais une victoire ô combien importante dans l'optique du maintien qu'elles ont quasiment assuré grâce à ce succès. Elles comptent en effet trois points d'avance sur le REC et le Goëlo, actuellement premiers relégués, et ont derrière elles six équipes alors qu'il ne reste plus que six journées à disputer.

Les Lorientaises, conservent pour leur part la place de dauphin en Régionale grâce à leur victoire (1-3) à Morlaix, mais Corlay et le Leff (un match en moins chacun) peuvent encore les rattraper.

**FLOPS.** Battu à domicile (1-3) par Corlay, Malguénac a concédé sa troisième défaite consécutive, la dixième de la saison. Pour le maintien, il faudra donc continuer à se battre.

Et avec un déplacement à Lorient au programme ce week-end, la tâche ne sera pas encore aisée.

En une journée, le statut des Alréennes a changé résolument. De leader du groupe, elles sont passées à la troisième place du championnat, non qualificative pour la Prénationale, et ce en raison de leur lourde défaite à Guichen (25-13, 25-20, 25-12). Il ne leur reste plus que six journées pour de nouveau inverser

la tendance.

Les deux autres équipes morbihannaises de la poule B, Rohan et Vannes, se sont également inclinées (1-3), face à Cesson et Thorigné-Fouillard. Les Vannetaises joueront une partie de leur maintien samedi avec la réception de Dompierre, un concurrent direct.

**La prochaine journée :** Cesson Saint-Brieuc - Guidel; Corlay - Riantec; Lorient - Malguénac; Rohan - CPB Rennes; Vannes - Dompierre; Auray - Thorigné-Fouillard.

Régionale masculine  
Les Guidélois renouent avec la victoire

**TOPS.** Il fallait remonter au 20 décembre dernier pour trouver trace de la dernière victoire de Guidel en « Prénat ». C'était face à Combourg. Dimanche, les Guidélois ont enfin renoué avec le succès en dominant Brest 3 sets à 0 (27-25, 25-18, 25-18).

Une victoire qui ne leur suffit pas encore pour remonter au classement mais qui laisse un petit espoir pour l'avenir de l'équipe première

en Prénationale. La réserve guidéloise, qui se déplaçait en favori à Lannion, lanterne rouge, n'a pas fait de détail et s'est logiquement imposée 3 à 0 (16-25, 17-25, 19-25). Elle s'empare du même coup de la troisième place aux dépens du Goëlo, tombé samedi sur le parquet de Pluvigner. Avec cette nouvelle victoire, les Pluvignois sont désormais quasiment assurés de repartir en Régionale la

saison prochaine.

**FLOPS.** Et de trois ! Déjà battus à Cesson puis par Saint-Malo à domicile, les Riantécois ont de nouveau chuté contre Rennes Jeanne d'Arc (0-3), le leader de la poule. Le combat continue donc pour la survie de l'équipe en « Prénat », bien que les chances de Riantec restent entières. Vaincu à domicile par Concarneau, qui n'est plus qu'à deux matchs de

la qualification pour les barrages (quatre points d'avance sur ses poursuivants), Saint-Avé aura tout de même réussi, comme à l'aller, à chiper un set aux Finistériens. Un bon point malgré tout, surtout avant le derby retour à Guidel. Les Avéens l'avaient emporté sur le fil à l'aller en octobre dernier.

**La prochaine journée :** Rennes TA - Riantec; Moulins - Guidel (A); Morlaix - Vannes; Saint-Renan - Pluvigner; Guidel (B) - Saint-Avé.